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À partir du 15 octobre, SINOPLE ouvre son exposition anniversaire, 

3 ans jours pour jours après son installation Hôtel de Retz au 9 rue 

Charlot. 

Anthology illustre l’esprit d’un lieu et d’un travail sans sacrifice, porté 

par des choix éclectiques, toujours guidés par un sens affirmé du 

détail et de l’ornement minimal, par la matière, par l’Histoire et par la 

singularité de gestes rares. Un instantané qui fige une exigence sans 

relâche, intéressée par toutes les formes de création pour que l’art de 

collectionner devienne celui de conter des voyages immobiles.

Comme une sélection de morceaux choisis parmi ses inspirations 

passées, Anthology présente des pièces emblématiques de mobilier 

de la scène émergente belge et française promue par SINOPLE, 

des pièces inédites du designer Elias Van Orshaegen ou encore des 

éditions emblématiques de la galerie dont la table de l’architecte Hugo 

Haas1 entrée dans les collections du Mobilier National. Parmi des 

oeuvres d’art inspirées par la Nature et des photographies d’artistes 

représentés et invités2 qui troublent un peu plus les limites avec les arts 

graphiques, ces productions illustrent la tombée des murs entre les 

disciplines créatives, traduisent les courants actuels du collectible design 

et de l’art fonctionnel, entre expérimentations, fonction et ambitions 

conceptuelles ou sculpturales. 

Pour l’occasion, l’architecte anonyme et auteur d’art génératif Jean-

Jacques Balzac, signe une série d’images qui confronte l’intelligence 

artificielle à un lieu plus que jamais marqué par le réel, par la 

matérialité. Le portrait symbolique qui illustre l’exposition incarne une 

pensée particulièrement inspirante pour les fondateurs de la galerie et 

empruntée à Huysmans : « A quoi bon bouger, quand on peut voyager 

si magnifiquement dans une chaise ? »3 

1	 en collaboration avec Atelier Chatersen

2	 Marie Cecile Thijs et Alexandre Aldavert, courtesy  Galerie XII

3	 À rebours, Joris-Karl Huysmans. 1884

From October 15, SINOPLE opens its anniversary exhibition, 3 years to 

the day after its installation at Hôtel de Retz, 9 rue Charlot. 

Anthology reflects the spirit of a place and a work devoid of sacrifice, 

driven by eclectic choices, always guided by a clear sense of detail 

and minimal ornament, by materials, by History and by the uniqueness 

of rare techniques. It’s a snapshot of a relentlessly demanding 

approach, interested in all forms of creation, so that the art of collecting 

becomes the art of narrating motionless journeys.

As a selection of pieces chosen from its past inspirations, Anthology 

presents emblematic pieces of furniture from the emerging Belgian and 

French design scene promoted by SINOPLE, as well as new pieces 

by designer Elias Van Ershaegen and emblematic editions from the 

gallery, including the table designed by architect Hugo Haas1 that is 

now part of the Mobilier National collections. Among artworks inspired 

by Nature and photographs by artists represented and invited2, which 

further disturb the lines with the graphic arts, these productions illustrate 

the breaking down of walls between creative disciplines, translating 

current trends in collectible design and functional art, between 

experimentation, function and conceptual or sculptural ambitions. For 

the occasion, the anonymous architect and author of generative art, 

Jean-Jacques Balzac, signed a series of images that confront artificial 

intelligence with a place more than ever marked by reality and 

materiality. The symbolic portrait illustrating the exhibition embodies 

a particularly inspiring thought for the gallery’s founders, borrowed 

from Huysmans: “What’s the point of moving, when you can travel so 

magnificently in a chair 3?”

1	 in collaboration with Atelier Chatersen

2	 Marie Cecile Thijs et Alexandre Aldavert, courtesy  Galerie XII

3	 À rebours, Joris-Karl Huysmans. 1884
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Fondé en 2018 par Julien Strypsteen et Eric-Sébastien Faure-Lagorce, SINOPLE est à la fois une galerie et 
un studio spécialisé dans la direction de projets artistiques. Située dans le Marais à Paris, la galerie fait se 
rencontrer les Beaux-Arts, les arts décoratifs et les arts appliqués dans l’ensemble de ses propositions.

SINOPLE est ainsi un espace de recherche, de production et d’exposition, le reflet d’une création 
contemporaine décloisonnée et dans laquelle l’acte créateur confère tantôt à son auteur le statut d’artiste, de 
designer ou d’artisan, et à sa production le rang d’oeuvre ou d’élément mobilier, d’objet d’art. 

Avec une approche liée à une sensibilité forte pour la matière, pour le geste et la technique, la galerie se 
veut également une passerelle entre acteurs des industries créatives, une voie vers une forme d’innovation ne 
reniant pas son héritage, et privilégie une approche conceptuelle et narrative dans le choix des oeuvres qu’elle 
présente.

La première édition de la galerie, une table de commande à un architecte en collaboration avec un artisan 
du châtaignier, est entrée dans les collections du Mobilier National. Parmi les créateurs qu’elle représente et 
expose, certains sont lauréats des Grands Prix de la Création de la Ville de Paris, de Design Parade Toulon, 
résidents de la Villa Kujoyama, de la Fondation d’entreprise Hermès ou invités de la Venice Glass Week.  
Elle a notamment participé à Collectible à Bruxelles, à la Paris Design Week ou au festival Contributions.
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Founded in 2018 by Julien Strypsteen and Eric-Sébastien Faure-Lagorce, SINOPLE is both a gallery and a 
studio specializing in the direction of artistic projects. Located in the Marais district of Paris, the gallery brings 
together the fine, decorative and applied arts in all its proposals. 

SINOPLE is thus a space for research, production and exhibition, reflecting a decompartmentalized 
contemporary creation in which the creative act sometimes confers on its author the status of artist, designer or 
craftsman, and on its production the rank of work or piece of furniture, art object. 

With an approach rooted in a strong sensitivity to materials, gesture and technique, the gallery also sees itself 
as a bridge between players in the creative industries, a path towards a form of innovation that does not deny 
its heritage, and favors a conceptual and narrative approach in the choice of works it presents.

The gallery’s first edition, a work table commissioned from an architect in collaboration with a chestnut 
craftsman, entered the collections of the Mobilier National. Some of the designers she represents and exhibits 
are winners of the Grands Prix de la Création de la Ville de Paris, Design Parade Toulon, residents of Villa 
Kujoyama, the Fondation d’entreprise Hermès and guests at Venice Glass Week. It took part of Collectible in 
Brussels, Paris Design Week, Contributions fair. 


